

## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN BOLETÍN DE PRENSA N° 216 07 de noviembre de 2023

## Cultura Física renovó los espacios en las canchas de tenis

La Facultad de Cultura Física renovó los espacios ubicados en las canchas de tenis de la Universidad Central del Ecuador, UCE. Al corte de cinta simbólico asistieron las autoridades de la UCE, docentes y estudiantes de la facultad.

El Rector, Dr. Fernando Sempértegui, recorrió los espacios de aulas, baños y salones renovados e indicó que, pese a los recortes presupuestarios, se hace un enorme esfuerzo para recuperar los espacios universitarios. Resaltó que somos la universidad líder del sentir público en la educación superior del país.

Margarita Mendoza, Decana, mencionó que la inversión de este proyecto alcanzó los 80 mil dólares. Además, en el acto inaugural se entregaron reconocimientos a las autoridades por el apoyo que dieron a la selección de básquet de la universidad por sus logros deportivos.

J.S